



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 46.465

Precio: 70 céntimos

Miércoles 9 de julio de 1952

Nuevo acuerdo comercial hispanodanés

MADRID.—La Oficina de Información Diplomática comunica que, concluidas las negociaciones comerciales hispanodanesas que se han celebrado en Copenhague, ayer se rubricó el nuevo acuerdo comercial entre los dos países.

Este acuerdo, cuya vigencia será de un año, mantiene el volumen del intercambio entre España y Dinamarca. España mejora en algunos casos la exportación de frutas y derivados, de tomates, vinos, pieles, piritas, sal y artículos de la industria española, entre los que figuran máquinas de coser, armas de caza, piezas de bicicleta y material sanitario. Dinamarca exportará a España productos químicos, farmacéuticos e industriales, herramienta, maquinaria eléctrica, equipos de propulsión de embarcaciones, maquinaria para la fabricación de cemento y un cupo de bacalao.

Se pide libertad de precios para el carbón vegetal y las leñas

MADRID.—Por el jefe del Sindicato Nacional del Combustible han sido elevadas a los ministros de Comercio y Agricultura las conclusiones adoptadas en la Asamblea general de productores, almacenistas y detallistas de combustibles vegetales por las que se insiste en la petición de libertad de precios para el carbón vegetal y las leñas y se propone, a título de previsión y para el caso de que las circunstancias lo hiciesen necesario, una importación de carbón vegetal, con el fin de que en todo momento esté garantizado el abastecimiento de este producto.

Violento incendio en las obras del pantano de Entrepeñas

Las pérdidas se elevan a dos millones de pesetas

GUADALAJARA.—En el pantano de Entrepeñas se ha producido un violentísimo incendio en el almacén de materiales. Las llamas se extendieron rápidamente y cobraron una violencia inusitada, entre fuertes explosiones de los bidones de gasolina y lubricantes almacenados. Los primeros trabajos de extinción y aislamiento para evitar su propagación a los laboratorios y a los depósitos de carburantes fueron realizados por los obreros del pantano, en tanto llegaban los bomberos de Madrid y Guadalajara. Las pérdidas se calculan en más de dos millones de pesetas.

Arde un pinar en Valencia

VALENCIA.—Un incendio provocado involuntariamente ha destruido una zona de un centenar de hectáreas en La Muela de Cortés, uno de los pocos lugares de España donde aun existe la cabra hispánica.

El fuego, afortunadamente, pudo ser reducido a causa del cambio del viento, lo que evitó que las llamas se propagaran al macizo de pinos cercano, en cuyo

Empieza el proceso de beatificación de los pastorcillos de Fátima

LEIRIA (Portugal).—Ha empezado el proceso informativo para la beatificación de los dos pastorcillos Francisco y Jacinta Marto videntes de la Virgen de Fátima, que desde hace mucho tiempo solicitan numerosos visitantes de sus tumbas. La iniciativa parte de la Juventud Católica, y el postulador de la causa es el canónigo de la catedral de Leiria, doctor Pereira. —EFE.

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Ayer se han producido chubascos aislados en zonas de las costas del golfo de Vizcaya y Pirineos. La nubosidad fué abundante en el alto Ebro. En Marruecos y sur de la Península las tormentas han sido débiles y aisladas.

Tiempo probable. — Inestabilidad en Marruecos, sur de la Península y bajo Ebro, zonas en las que se producirán tormentas aisladas.

Ayer prosiguió en Chicago la batalla de las credenciales

Los partidarios de Eisenhower confían en derrotar a Taft, pero éste tiene mayoría en la Comisión

CHICAGO.—A las cuatro de la tarde, hora española, se ha reanudado bajo los focos de las cámaras de televisión, la batalla en la Comisión de Credenciales de la Convención republicana, sobre la cuestión de los delegados «robados». Las fuerzas de

Los ministros del Aire y de Obras Públicas llegaron esta mañana a Logroño

Celebraron un cambio de impresiones sobre las mejoras que se realizarán en la ciudad

LOGROÑO, 9.—A las once de la mañana de hoy ha llegado a esta ciudad el ministro del Aire, general González Gallarza, que pilotaba el avión en que ha realizado el viaje.

Fué recibido en el aeródromo por las autoridades de la ciudad, trasladándose a acto seguido al edificio de la Diputación Provincial, donde fueron cumplimentados, más tarde, por las fuerzas vivas de la población.

Poco después llegó a esta capital el ministro de Obras Públicas, conde de Vallengano, que hizo el viaje en automóvil desde Barcelona.

Ambos ministros, celebraron seguidamente un amplio cambio de impresiones sobre las importantes mejoras que se llevarán a cabo en esta ciudad y provincia

de Logroño, y las cuales motivan la visita del general González Gallarza y del conde de Vallengano a la misma.

Poco después los dos ministros, acompañados por las autoridades, recorrieron las obras que actualmente se están llevando a cabo en diversos puntos de esta población, entre ellas, las de desplazamiento de las líneas de ferrocarril, para el traslado de la estación ferroviaria. —(Cifra).

Truman modifica la estructura militar americana en Europa

Ridgway mandará ahora todas las fuerzas de su país en el viejo Continente

WASHINGTON.—Truman ha aprobado una modificación de la estructura militar norteamericana en Europa, colocando al general Ridgway en el mando de las tropas de los Estados Unidos en la misma, funciones que simultaneará con las de comandante supremo de las fuerzas de la N. A. T. O.

La autoridad del general Ridgway abarcará a todas las fuerzas norteamericanas en Europa, excepto las que se hallan en Berlín, Austria y Trieste.

La finalidad de dicho cambio es coordinar los servicios con un carácter estrictamente logístico o administrativo. —EFE.

Auto de procesamiento contra un espía francés

Trataba de obtener fotografías de instalaciones militares para los anarquistas exilados

CARTAGENA.—De acuerdo con lo que prescribe el Fuero de los Españoles, dentro de las setenta y dos horas siguientes de su detención, se ha dictado auto de procesamiento contra el súbdito francés, Raymond Viadieu, que recientemente fué detenido por las autoridades de Marina por obtener fotografías de instalaciones militares españolas. Se ha decretado su prisión preventiva y se le ha recibido la oportuna declaración indagatoria.

El procesado, Raymond Viadieu, que dijo en un comienzo ser alcalde de Toulouse (Francia), parece que en realidad solo es concejal del Ayuntamiento de aquella localidad. Trata de atribuir a los anarquistas españoles exilados en Francia la responsabilidad del delito de espionaje que se le acusa, y ha manifestado que se prestó a obtener fotografías de bases y centros militares españoles, tanto en Sevilla y Granada como en Cartagena, a fin de facilitarlas a los anarquistas exilados, con objeto de iniciar una campaña haciendo ver que las bases españolas están ocupadas por soldados norteamericanos.

El procesado ha nombrado abogado defensor al abogado en ejercicio en Cartagena don Mariano Gil de Pareja.

Taft obtiene una serie de victorias sobre Eisenhower en la Convención Republicana de los EE. UU.

CHICAGO, 9.—El senador Taft, candidato a la Presidencia de los Estados Unidos en las próximas elecciones, ha obtenido una serie de victorias al librarse la batalla conocida por «delegados rodados» en la Convención Nacional Republicana.

Posteriormente fué adoptado un acuerdo que beneficia notablemente a Taft al ser rechazada, por veinte votos contra uno, la intervención en dicha Convención de la delegación del Estado de Georgia que se pronuncia a favor del general Eisenhower, contrincante de Taft en esta contienda electoral que se resolverá en la amplia sala del anfiteatro internacional de Illinois donde tiene lugar dicha Convención. —EFE.

Los dos candidatos republicanos a la presidencia norteamericana favorables a España

CHICAGO, 9.—A propósito de

la Convención Nacional Republicana, que actualmente tiene lugar en esta capital, para la designación del candidato a la presidencia de los Estados Unidos, se pone de manifiesto que los dos aspirantes a esta designación, Taft y Eisenhower, son favorables a España.

No obstante, se hace notar que el primero de los citados, se ha destacado siempre por su inclinación hacia el país español, pues si bien Eisenhower, recientemente se pronunció favorable a la inclusión de España en el sistema defensivo del Atlántico resaltando su importancia estratégica; Taft, en su actuación legislativa, cuenta con la circunstancia de haber votado a favor de la ayuda financiera a España y otras demostraciones que evidencian sus opiniones favorables hacia dicho país. —EFE.

Ridgway llega a Londres

Los comunistas pretendieron originar los conocidos disturbios, sin lograrlo

LONDRES, 9.—Ha llegado a esta capital el general Ridgway, comandante supremo del Ejército Europeo, del Pacto Atlántico.

Con dicho motivo los comunistas, intentaron originar manifestaciones de protesta, mediante la distribución de numerosos impresos, manifestando el deseo de que Ridgway se vuelva a su país, añadiendo que, los ingleses, «nunca serán esclavos de nadie», pero no consiguieron su finalidad, por la eficaz intervención de la Policía londinense.

Con este motivo se ocasionó una refriega, que obligó a dispersarse a los comunistas. —EFE.

Un taxista barcelonés devuelve un maletín con valiosas joyas y gran cantidad de dinero

Además se negó a aceptar la importante cantidad que le fué ofrecida por el agradecido propietario de la fortuna

BARCELONA, 9.—El taxista de esta ciudad Luis Cosulluela, encontró olvidada una cartera-maletín cuyo interior contenía gran cantidad de joyas de considerable valor, mas 7.000 pesetas en billetes de Banco, 500 pesos uruguayos y 200.000 francos, procediendo seguidamente a entregar todo ello a la Policía para su devolución al dueño.

Los agentes de la autoridad llevaron a cabo toda clase de averiguaciones sin poder localizar al propietario de tan valiosos objetos. Este, algunos días des-

pues, se presentó en Barcelona procediendo seguidamente a hacer toda clase de indagaciones al objeto de poder recuperar lo extraviado. Se trata de un súbdito uruguayo, a quien le fué entregada su cartera-maletín con la fortuna citada.

El chofer que anteriormente la había devuelto se negó a aceptar la importante cantidad con que el agradecido propietario de la misma quiso recompensarle por su ejemplar rasgo de honradez, y el súbdito uruguayo mencionado ha publicado tan magnífico proceder en la prensa barcelonesa. —(Cifra).

Eisenhower dice que la desintegración de Francia, es debido al ateísmo que impera en dicho país

PARIS, 9.—El general Eisenhower, ha hecho unas declaraciones, que recogen algunos periódicos, en las que manifestó que, la actual desintegración que hoy invade Francia, es debida al ateísmo que actualmente impera en dicho país.

Uno de los más importantes rotativos, recoge estas declaraciones en primera plana, y termina su publicación con las palabras: «Sin comentarios». —EFE.

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Prestamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGOCY HERGON, S.L. Avda. José Antonio núm. 55. Teléfono 22 51 30. MADRID

Terminan las reuniones hispano francesas para el aprovechamiento hidráulico del Muluya

MELLILA.—Terminaron las reuniones de las Comisiones hispano francesas celebradas en la Intervención Territorial de Villa Nador relativas al aprovechamiento hidráulico del río Muluya. Ambas delegaciones han emprendido el regreso a Tetuán y Rabat. —(Cifra).

Ampliación del puerto de Tánger

TANGER.—Para tratar de la ampliación del puerto de Tánger se ha reunido la Asamblea Legislativa Internacional. En la reunión se puso de manifiesto la necesidad de hacer grandes obras, pues el puerto es ahora insuficiente para el tráfico marítimo. La Asamblea votó un crédito de 100 millones de francos para la urgente tramitación de los trabajos en curso.

También se autorizó a la Administración Internacional para (Continúa en 4.ª página)

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 30,6.
Mínima, 12,4

